## 

En algunos altos circulos gubernamentales se consideraba ayer que la reacción del Ejecutivo al informe de la Oficina del Alto Comisionado de Dere-



chos Humanos en la ONU en Colombia respecto a la persistencia de hechos tan graves como los falsos positivos y las interceptaciones ilegales de comunicaciones, más conocidas como chuzadas, fue muy leve. Si bien el ministro del Interior, Germán Vargas, negó tales situaciones y pidió a la ONU pruebas de sus denuncias, el impacto internacional de éstas podría ser muy grave y afectar la imagen del gobierno Santos a corto y mediano plazos.